



N° 423
juillet 2023



FFVE n°263

Le BULLETIN MENSUEL des VIEUX VOLANTS de PROVENCE

Bienvenue à Jean-Charles CHARMET, demeurant à Carnoux. Il est l'heureux propriétaire d'une Chevrolet Corvaire de 1965 et a rejoint notre club par l'intermédiaire de Eddy. Merci à tous les deux...

Sorties :

Du vendredi 5 mai au lundi 8 mai 2023 « Aïs de Prouvenço en Italie » : Nous réitérons nos remerciements à nos G.O. Daniel et Sylviane POIRIER pour le bel Aïs qu'ils nous ont organisé à Valgrana, non loin de Cuneo, en Italie. Non seulement c'était très bien mais en plus, les participants ont eu le plaisir de recevoir un chèque en trop-perçu !... C'est plus que parfait !... Y compris pour les finances du club !...

Du samedi 23 juin au dimanche 24 juin 2023 « Rallye à Anduze » : Bravo !... Félicitations !... Très très beau rallye que nous ont organisé Michèle et José HOSPITAL avec Nicole et René GUYOT. Par de jolies routes, nous sommes arrivés à ANDUZE dans un super hôtel où nous avons passé une soirée fantastique suivie, le lendemain par un trajet aller-retour, à partir de la bamboueraie, en petit train à vapeur... Enfin... à vapeur !... Pas que !...

Samedi 8 juillet 2023 « Défilé d'élégance d'automobiles anciennes » à GREOUX LES BAINS : Ce sont pas moins de 17 équipages (TACOT 04 et V.V.P.) et quelques vieux tracteurs qui ont participé au concours d'Élégance organisé par Luc et Evelyne GRECO devant le Casino de Gréoux-les-Bains. Après délibération du jury, le 1er prix a été décerné à la Chevrolet de 1930 de Patrick qui a servi d'écrin à Danièle toute vêtue d'une étincelante tenue !... Le 2ème prix a été décerné à la Peugeot 202 de Claude, accompagné de son élégante Joëlle. Un grand bravo à nos organisateurs pour la réussite de cette manifestation et félicitations à tous les participants qui ont tous rivalisé d'élégance. Une superbe soirée animée a ponctué cette belle et chaude journée !... Merci à tous !...

Samedi 22 juillet 2023 « Défilé d'élégance cours Mirabeau à AIX » : Juste avant notre rendez-vous mensuel, les membres du Bureau se sont réunis pour l'organisation du défilé d'Élégance.

Les membres qui se sont proposés pour aider à la mise en place technique (montage podium, moquette, traçage emplacements, mise en place chaises et publicités...) sont attendus à **18 h 30** en haut du cours Mirabeau. Les véhicules participant au défilé devront arriver à **20 h 00** précises, 20 h 15 pour les derniers. Ils devront récupérer auprès de l'un des gardiens leur numéro de passage avant de se garer impérativement à l'emplacement prévu.

Chacun a reçu de la part de Claude son ordre de passage en fonction de l'année du véhicule (de 1980 à 1910) et ses recommandations. Le défilé débutera à 21 h 00.

A noter que cette année, c'est sur le tapis rouge du festival de Cannes que nos stars défilent !...

Il ne faudra pas aller trop vite et la musique choisie sera à coordonner avec le temps de parole de Didier.

Joëlle se chargera de vous remettre des bracelets à la place de badges. Ils seront de couleurs différentes, une pour les membres et leurs invités (2 maximum) pour pouvoir accéder au buffet et l'autre pour ceux qui seront seulement invités à voir le défilé à l'intérieur des barrières.

.../...

Dimanche 23 juillet 2023 « Lendemain de l'Élégance » : Sylviane et Daniel POIRIER ont reçu 33 inscriptions pour ce rallye du lendemain. Mesdames, vous serez attendues toutes joliment chapeautées !... Messieurs aussi d'ailleurs !...

Dimanche 3 septembre 2023 « Les marronniers » : Rappel : Toujours en l'honneur de notre cher et regretté René, la journée des Marronniers continue. Cette année une nouvelle formule vous est présentée : un barbecue sera mis à votre disposition et chacun emmènera quelque chose à manger et à partager tous ensemble ainsi qu'une bouteille de vin par couple (au minimum !...) et une bouteille d'eau.

Attention ! Pour s'inscrire il faut impérativement appeler Danièle au 06.12.10.66.58 (avant fin août)

Dimanche 17 septembre 2023 « La journée du Patrimoine » : Mauvaise nouvelle : Nous ne pouvons plus nous installer devant le Palais de Justice pour cause de jumelage de la journée du patrimoine avec journée des associations. Il nous a été proposé de nous installer cette année en bas du Cours Mirabeau. Un nouvel itinéraire est en recherche...

Rappel : le bulletin d'inscription (remis à nouveau en P.J.) est à renvoyer à Danièle avant la fin juillet.

Un grand merci à Jean-Pierre et à Jacqueline T. qui nous ont régales et à qui nous n'avons pas manqué de leur souhaiter respectivement un Joyeux Anniversaire

**ATTENTION ! PAS DE REUNION EN AOUT
PROCHAINE REUNION LE MARDI 5 SEPTEMBRE 2023**

C'est avec une très grande tristesse que nous avons appris, le 13 juillet dernier, le décès de notre Président d'honneur Alain MAZELLIER. Il s'en est allé rejoindre Simone, son épouse, qui nous a quittés début mai...

Mercredi 19 juillet 2023, nous étions tous là, présents ou dûment représentés, pour l'accompagner pour son ultime rallye, en voitures anciennes ou pas.

Toutes nos condoléances à ses deux filles Nelly et Nathalie, ainsi qu'à toute leur famille.

Le Président, très triste de ne pas avoir pu escorter son AMI jusqu'à sa dernière demeure, ne manquera pas de lui rendre l'hommage qu'il mérite...



Nous n'oublierons pas tous ces bons moments partagés avec lui !...